

Sinopsis

Hoy en los mercados...

La campaña de resultados del primer trimestre del año irrumpe en pleno debate sobre el papel de los bancos centrales y la situación económica.

Análisis de situación y perspectivas

Los bancos centrales y la campaña de resultados empresariales determinarán la evolución de las bolsas a corto plazo.

Hoy en los mercados...

- Las dudas de las bolsas se fueron difuminando tras la apertura de Wall Street, que volvió a rebotar en los mínimos de ayer tras fracasar el anterior intento de recuperación. Así las cosas, las bolsas subieron un +0.7% de media a nivel global, con el sector tecnológico abanderando el movimiento.
- Alzas también para la renta fija, del orden del +0.3% de media a nivel global.
- El crudo mantiene el rebote iniciado ayer y cierra con una revalorización del +2%. Subidas más suaves para el oro, del +0.2%.
- La cotización de las criptomonedas aguanta y mantiene la tendencia alcista de corto plazo por ahora.

Análisis de situación y perspectivas

- La campaña de publicación de resultados del primer trimestre del año cobrará importancia en los próximos días. Hoy se inició de manera eficiente, con un balance mayoritariamente positivo (Blackrock, Delta, Fidelity) pero con el gigante bancario JP Morgan destacando en beneficios. Los mercados estarán especialmente atentos a las previsiones para el ejercicio en curso.
- Las tensiones entre Rusia y Occidente van en aumento. Siguen calificando de genocidio a Putin y mundará más armas a Ucrania, al tiempo que continúan los contactos para imponer nuevas sanciones a Rusia. Además Suecia y Finlandia han formalizado su intención de entrar en la OTAN ante el temor a Rusia.
- Los movimientos de los mercados bursátiles en la dinámica correctiva en curso continúan siendo ordenados: no se observan pánicos en los caídas y los rebotes son por ahora de baja intensidad. Lo que sí comenzamos a ver son operaciones de ventas de bloques de acciones de algunos inversores institucionales, aunque por ahora poco relevantes. En los próximos días irán ganando en relevancia las informaciones y declaraciones de miembros de la Fed, de cara a la reunión de la autoridad monetaria de los días 2 y 3 de mayo. También estaremos muy pendientes de la evolución de la campaña de resultados.